



PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Montauban, le 26 mai 2023

Communiqué de presse

Le préfet à la rencontre des agriculteurs du département

A l'invitation de la Chambre d'agriculture de Tarn-et-Garonne, le préfet Vincent Roberti s'est rendu ce mercredi 24 mai dans deux exploitations du département. L'agriculture est un secteur économique essentiel pour le département, avec une production agricole valorisée à près de 600 M€ provenant principalement des secteurs à forte valeur ajoutée, comme l'arboriculture ou la production de semences.

Tout d'abord, le préfet s'est rendu au GAEC des Roches à Cayriech. L'exploitation, gérée par la famille Martiel, compte plus de 200 hectares dédiés à la production de fourrages, de céréales et d'oléagineux. Le GAEC est un producteur important de lait de chèvre, et de viande bovine.

La visite s'est poursuivie chez Monsieur Jérôme Capel, arboriculteur à Cazes-Mondenard en pommes, prunes et raisin de table, dont du chasselas de Moissac.

Ces visites ont été l'occasion d'aborder les sujets d'actualité pour le monde agricole, notamment la conjoncture économique avec la hausse des coûts de production, les épisodes de gel, la sécheresse exceptionnelle qui ont touché le département. Le préfet a également pu échanger avec l'ensemble des participants (exploitants, chambre d'agriculture, syndicats agricoles et président du conseil départemental) sur la mobilisation de la ressource en eau pour la production agricole, et le soutien du gouvernement à la filière fruits et légumes dans le cadre du plan de souveraineté alimentaire.